

# 11月 にじグループだより

あっという間に時は過ぎ、今年もあとひと月となりました。今月の17日に『神戸マラソン』を沿道から見たり応援したりしたお友だちから「千鳥幼稚園でもマラソンしようよ」と声が上がり『神戸千鳥マラソン』が始まりました。自分のペースで3分~4分の音楽がかかっている間は走り続けるということを目指しています。最初は途中で立ち止まつたり歩いたりするお友だちも多かったですが、毎日続けるうちに自分のペースが見つかってきて全員最後まで走り続けられるようになりました。これからもたくさん走って体を暖めて、寒さに負けず元気いっぱい過ごしたいと思います。

## ひまわりの種の謎

1学期に種をまいたひまわりが季節外れで10月頃に咲き、枯れて、種を収穫しました。ストライプ柄と真っ黒と2種類の種がありました。同じ種類のひまわりからなぜ違う種ができるのか不思議に思い、みんなで考えてみました。「夏の花だから人間みたいに日焼けして黒くなったんじゃない?」「収穫するのが遅かったら黒に変わったのかな?」「しましまが本物で、黒は偽物の種だと思う」など面白い考えがたくさん出てきました。図鑑やパソコンで調べてみましたが答えを見つけることは出来ませんでした。自分たちで調べてみることで新しい発見があり、図鑑を見ながら実験をしたりみんなで意見を交換し合ったりと楽しい時間を過ごすことが出来ました。「不思議に思ったことを調べてみる、みんなで考えてみるって面白い」と改めて感じました。【なぜストライプ柄の種と黒色の種ができるのか】この答えを知っている方がいましたら、にじグループさんに教えていただけると嬉しいです。

## 待ちに待ったページェント

西澤先生から「ページェントをしてクリスマスの出来事をみんなに伝えてくれますか?」と伝令がありました。伝令を聞いたAくんが「そのつもりでした!」とお返事すると他のお友だちも嬉しそうに頷いていました。

すみれ組は初めて衣装を着た日、今までずっと憧れていた衣装について自分たちも袖を通すことがとても嬉しそうで目をキラキラさせていました。ページェントへの気持ちがより高まり、自分の出番もそうでない時も真剣に取り組んでいます。またその様子をたんぽぽ組は真剣に見て、すみれ組に対して憧れを持つ姿が見られます。今年もたんぽぽ組は宿屋や羊、献金を捧げる役割があります。にじグループ全員の気持ちを込めてページェントに取り組みたいと思います。

12月に入ると当日の役決めをします。全部の役を演じてみることで登場人物の人柄や気持ちを感じたり考えたりして、そのうえで希望の役を考えて欲しいと思っています。悩んだり葛藤したりすることもあると思います。幼稚園でもご家庭でも、子どもたちの持つ思いを受け止めて、当日までみんながページェントに取り組む姿と一緒に見守っていけると嬉しいです。



## 12月の活動について

アドベント期間が幼稚園では2日から始まります。毎日お部屋ではアドベントカレンダーを開け、クリスマスの日を楽しみに待ちたいと思います。すみれ組はページェントの当日の役を12月の2週目に決定する予定です。たんぽぽ組も一緒にページェントに参加し、なたお祝い会に向けての準備もする予定です。